

## CHAUSSURES : Hérouville accueille la première boutique Deichmann en France

La société Deichmann, leader européen de la distribution de chaussures, vient d'implanter sa première boutique en France dans la galerie marchande [CARREFOUR](#) / **T** : 01.41.04.26.00 de la [COMMUNE D'HEROUVILLE SAINT CLAIR](#) / **T** : 02.31.45.33.11. Présente dans 25 pays européens, l'enseigne suisse propose une gamme de prix très large sur une surface de 600 m<sup>2</sup>, qui compte bénéficier de la forte fréquentation du lieu, de 5,5 millions de visiteurs par an. Cette implantation se fait au moment même où la galerie se développe fortement, avec de nouvelles arrivées comme celle de l'enseigne [MANGO FRANCE](#) en octobre également.